

La vista se fue hacia los grandes triunfos de los años noventa

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2016(e)ko ekaina(r)en 07-(e)an 11:16etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 7 de Junio de 2016.

BALONMANO **La vista se fue hacia los grandes triunfos de los años noventa**

-

7 junio 2016 08:00

El Bidasoa-Irun y sus aficionados han vivido un fin de semana muy grande en Artaleku. Un fin de semana que ha permitido echar la vista atrás, hacia los grandes éxitos que se consiguieron en los años noventa. No se puede comparar ganar una Copa de Europa o una liga con retornar a la máxima categoría, pero los que no vivieron aquellos triunfos pudieron saber lo que es un Artaleku caliente y degustaron su primer gran éxito bidasotarra, y los que sí presenciaron los títulos de los noventa volvieron a sentir esos momentos de júbilo amarillo. Y es que los jugadores del Bidasoa no habían vuelto a la balconada del Ayuntamiento ni la afición bidasotarra se había podido volver a echar a la calle desde desde hace más de veinte años. Este fin de semana el Bidasoa-Irun ha hecho algo muy importante, afición.